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青葉区制３０周年アンケート（夢のなしかちゃん便対象者）結果の概要 
 

回答数：４２人（電子申請のみ） 

実施期間：令和６年 11 月１日（金）～12 月 13 日（金） 

１ 回答者の概要 

 

 

 

 

 

 

 

２ 青葉区が区制 30 周年であることを知っていましたか 

「知っていた」「知らなかった」と回答した方はほぼ同数でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

性別 回答数 割合

男性 10 23.8%

女性 32 76.2%

全体 42 100.0%

回答数 割合

知っていた 20 47.6%

知らなかった 22 52.4%

全体 42 100.0%
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３ 区制 30 周年を何で知りましたか（複数選択可） 

広報よこはまから知った方が最も多く、次いで家族・親族から知った方が多いことが分

かりました。また、その他の回答でなしかちゃん便で知った方も複数いることが分かりま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他：なしかちゃん便・15 年前に書いた手紙のことを覚えていた・青葉国際交流ラウ

ンジなど 

 

媒体名 回答数 割合
広報よこはま⻘葉区版 16 22.5%
⻘葉区役所ホームページ 5 7.0%
横浜市 LINE 公式アカウント 1 1.4%
新聞記事 1 1.4%
タウン誌・ミニコミ誌などフリーペーパー 4 5.6%
その他のテレビ・ラジオ 1 1.4%
ポスター・チラシ 3 4.2%
⻘葉区制30周年イベントで 6 8.5%
家族・親族から 14 19.7%
友⼈・知⼈などから 1 1.4%
区役所窓⼝・区⺠活動⽀援センター 2 2.8%
地区センター・コミュニティハウス・地域ケアプラザ 2 2.8%
⾃治会・町内会 2 2.8%
保育園・幼稚園・学校 2 2.8%
その他 11 15.5%
全体 71 100.0%
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４ 青葉区の魅力や誇りを感じているものは何ですか 

自然環境の豊かさと利便性、コミュニティの活発さを青葉区の魅力・誇りに感じている

ことが分かりました。 

 

◆自然環境 

・寺家ふるさと村や鶴見川沿いの田んぼの風景 

・緑が多く、公園がたくさんあるところ 

・街路樹や整備された公園 

・自然と利便性のバランスが良いところ 

 

◆治安の良さ 

・治安が良く、子育てに適しているところ 

 

◆交通の利便性 

・都心へのアクセスが良いところ 

・交通網が発達しているところ 

 

◆住環境 

・街がきれいで住みやすいところ 

・穏やかでおしゃれな街であるところ 

 

◆地域イベント 

・青葉区まつりや青葉区マラソンなどのイベント 

・市民活動や外国人との共生 

・地域の祭りやイベントが盛んなところ 

 

◆教育・文化施設 

・東急スクエアやたまプラーザなどの商業施設 

・フィリアホールや青葉公会堂、青葉スポーツセンター 
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５  将来、こんな青葉区になってほしいという思いを記載してください 

「自然環境の保護」と「安心・安全な暮らし」を重視する声が寄せられました。 

 

◆自然環境 

・自然豊かな環境を維持し、緑を増やしてほしい 

 

◆住みやすさ 

・バス便の増加や都内へのアクセスが向上してほしい 

・治安の良さや安心して暮らせる環境であってほしい 

・便利さと自然が共存し、特に高齢者や子育て世代に配慮した施設やサービスを充実

してほしい 

 

◆地域の一体感 

・地域イベントの開催や世代間交流を促進する取り組みを推進してほしい 

 

６ 夢のなしかちゃん便事業に関する感想、手紙を読んだ時の想いなどを記載ください 

全体的に、手紙を受け取った方々は、過去の思い出や家族の絆を再確認され、喜んで

いただいたことが分かりました。 

 

（回答例） 

・4 年前に亡くなった大好きだった祖母から手紙が届いて、驚くとともに胸がいっぱいに

なりました。 祖母との楽しかった日々を思い出し、また、自分が愛されていたことを改め

て感じ、温かい気持ちになりました。 

 

・17 才に成長した子供に対し、当時 2 才の両親（私）が手紙を書きました。すっかり忘

れたころに手紙が届き、子供は親の当時の思いと今も変わらぬ思いをしっかり感じてく

れたようで、嬉しそうに、ときには何か感じ入るような表情で読んでいました。親子で

「良い取り組みだね」と話しました。 

 

・このような企画があることを知らなかったので突然 15 年前の両親から手紙が届いた

ことには大変驚きましたがとても嬉しかったです。 15 年間育ててくれたことの感謝と

家族全員がここまで健康に暮らせたことに幸せを感じた瞬間でした。 
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７ 区制 30 周年記念事業や今後の周年事業に関するご意見等があれば記載してくだ

さい 

特にイベントやＰＲの強化、タイムカプセルの実施に関するご意見を頂きました。 

 

◆なしかちゃん便について 

・「夢のなしかちゃん便事業」はとても良いので継続してほしい 

・手紙のタイムカプセルは非常に良い。親から子へ、または子から親へも良い 

 

◆住民参加型イベント 

・多くの人が参加できるイベントを希望 

・区民が参加できる周年事業を開催してほしい 

・子どもに記念になるような事業があると嬉しい 

 

◆広報 

・都心で働いていたり区外に通学していると記念事業に気づきにくいので、プロモーシ

ョンを活発にしてほしい 

 

◆その他のご意見 

・周年事業を 10 年ごとにしてはどうか。若い区民の移動年数が短くなっているため、若

い人たちや新住人に青葉区の良さを伝える機会に 

・50 周年の時に青葉区がどんな様子になっているかを広報で募り、実際に 50 周年の

時に比較してみるのはどうか 

・次の 40 年、50 年に向かって輝く青葉区を市民の力で作り上げていきたい 

 

 

 

 

 

アンケートへのご協力ありがとうございました！ 


